



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>303 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84509682</b>
Prix	<b>1 860 000 €</b>

# Rueil Malmaison

## Maison à vendre (92500)

Maison d'architecte de 270m<sup>2</sup>, 300m<sup>2</sup> au sol sur un terrain plein sud de 500m<sup>2</sup> sans vis-à-vis. Quartier george sand. Proche des meilleures écoles privées / publiques. Un véritable havre de paix. Cette maison familiale se situe dans une rue calme. Le hall d'entrée dessert une belle réception de 56m<sup>2</sup> de plain pied sur un jardin exposé sud-ouest, une cuisine familiale de 14m<sup>2</sup> et une première suite d'environ 12m<sup>2</sup> avec sa salle d'eau. A l'étage, le palier distribue 4 chambres dont une suite parentale avec salle d'eau et dressing, une salle d'eau et une salle de bains. En sous-sol vous trouverez une ...

*Custom-built house spanning 270m<sup>2</sup> (2,906 sq ft), 300m<sup>2</sup> (3,229 sq ft) floor surface on a 500m<sup>2</sup> (5,382 sq ft) south-facing plot with no overlook. George sand area. Close to the best private/state schools. A real haven of peace. This family house is situated on a peaceful street. The entrance hall leads to a lovely 56m<sup>2</sup> (603 sq. Ft) reception room on the same level as a south/west-facing garden, a 14m<sup>2</sup> (151 sq ft) family kitchen and a first suite measuring around 12m<sup>2</sup> (129 sq ft) suite with a shower room. Upstairs, the landing leads to 4 bedrooms, one of which is a master suite with a shower ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE NORD**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

